
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1544/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Zukunftssicherung 
der Töngeshalle (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wann wird mit der Fertigstellung des von der Verwaltung in Absprache mit der ZBM mbH ent-
wickelten Konzepts zur Zukunftssicherung der Mainzer Bürgerhäuser gerechnet? 
 
Das Konzept wird derzeit erarbeitet und soll in der ersten Jahreshälfte 2015 fertiggestellt wer-
den. Ein genauer Zeitpunkt kann gegenwärtig nicht genannt werden.  
 
 
Ist die Ebersheimer Töngeshalle Bestandteil des Konzepts oder wird für sie ein eigenes Kon-
zept entwickelt? Wenn nein, aus welchen Gründen wurde dem Beschluss des Ebersheimer 
Ortsbeirates nicht entsprochen?  
 
Aktuell nein. 
 
 
Wann erfolgte die letzte Prüfung der Töngeshalle nach der VStättVo, welche Punkte wurden 
hierbei geprüft und wie fiel diese Prüfung aus? 
 
und 
 
Wann wurde zuletzt der allgemeine bauliche Zustand der Halle überprüft und wie lautet das 
Ergebnis? Wann erfolgte die nächste Feststellung des allgemeinen baulichen Zustandes der 
Halle, anhand dessen über Investitionen in die Halle entschieden wird? 
 
Die Gebäudewirtschaft Mainz stellt die abgefragten Informationen aktuell zusammen. Diese 
werden in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates zur Verfügung stehen.  
 
 
Mainz, 02.12.2014 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


